

Kommunale 2019

Schuch-Leuchten bieten Flexibilität

[30.09.2019] Licht-Management-Systeme halten in immer mehr Kommunen Einzug. Jedoch ist die Umrüstung oft nicht in einem Zug machbar. Das Unternehmen Schuch präsentiert daher auf der Kommunale 2019 seine RFL-Leuchten.

Das Unternehmen Schuch ist auf der Kommunale 2019 (16. bis 17. Oktober 2019, Nürnberg) mit einem Stand vertreten. Thema in Halle 8 Stand 8-101 werden unter anderem Licht-Management-Systeme und Ready-for-Light-Management-Systems-Leuchten (RFL-Leuchten) sein. Wie das Unternehmen mitteilt, ist bedarfsgerechtes Licht nicht nur äußerst komfortabel, es ermöglicht auch die optimale Ausschöpfung der Effizienzpotenziale der LED-Technologie und zugleich eine maximale Kostenersparnis. Zwar bietet sich eine Umrüstung bei der Sanierung der alten Beleuchtungsanlage an, jedoch fehlen dazu oftmals die nötigen finanziellen Mittel. Eine gute Alternative ist laut Schuch, mit einer Testinstallation zu beginnen, um Erfahrung zu sammeln und das Netzwerk dann Stück für Stück ausbauen zu können. Die RFL-Leuchten von Schuch würden genau da ansetzen, denn sie seien für die spätere Nutzung eines Licht-Management-Systems vorbereitet. Ein oder zwei in das Leuchtengehäuse integrierte Zhaga-konforme Sockel ließen es zu, die nötigen Licht-Management-Komponenten und Sensoren nachträglich zu montieren. Auch die Nutzung von autonomen Sensoren ohne Anbindung an ein Licht-Management-System ist laut Unternehmen mit den RFL-Leuchten möglich.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Beleuchtung, Energieeffizienz, Kommunale 2019, Schuch